
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

Câmara Municipal de Dom Pedro de Alcântara

ATA DA g' sgssÃo onorNÁruA DA cÂirrana MUNICIpAL DE vEREADoRES DE DoM

PEDRO nr, aLCÂNTARA, REALIZADA EM 18 DE MARÇO DE 2024. Aos 18 (dezoito) dias do

mês de março do ano de dois mil e vinte e quatro (2024), às 18h50 (dezoito horas e cinquenta

minutos), realizou-se a 3u (terceira) Sessão Ordinária, do 4o Período Legislativo, da Sétima

Legislatura da Câmara Municipal de Dom Pedro de Alcântara sob a Presidência do Vereador

NATANAEL EVALDT BEHENCK e Secretariada pelo Vereador ruCEMAR SUMARA. Pela folha

de comparecimentos verificou-se a presença dos seguintes Vereadores: Alexandre Dimer Webber,

Cátia Lenir Lumertz Valim, Deleon Hún Silveira, José Paulo Hahn, Jucemar Sumara, Lucéli Lumertz

Lentz Trajano, Maurício Model Bock, Natanael Evaldt Behenck e Romildo Hendler Hún. A
Vereadora Lucéli Lumertz Lentz Trajano pronunciou-se justificando sua ausência na Sessão passada

por motivos de saúde. EXPEDIENTE: Ofício n' 3512024, de 1410312024, do Executivo Municipal,

encaminhando anteprojeto de lei que *AUTORIZA O PODER EXECUTIVO MUNICIPAL DE DOM

PEDRO DE ALCÂNTARA A CONTRA,TAR UM SERVIDOR PARA ATUAR NO CARGO DE

AUXILIAR DE CLASSE POR EXCEPCIONAL INTERESSE PUBLICO", pffiâ ser apreciado e

votado em Regime de Urgência. OÍício no 3412024, de 1310312024, do executivo Municipal,

informando que o Município firmou Contrato de repasse OGU MCIDADES n' 94468312023 entre

este Município e a União que tem como Objeto a Pavimentação de vias em blocos de concreto no

Mtrnicípio de Dom Pedro de Alcântara/Rs. Ofrcio no 3612024, de 1810312024, do Executivo

Municipal, encaminhando respostas aos Pedidos de Informações nos 6312023,0312024 e Pedidos de

Providências nos 01,02,03, 04, 05 e 0612024. OÍício CME 0312024, de 1810312024, do Coordenador

Municipal de Esportes Rafael Rurpp, convidando os Vereadores, funcionários desta Casa e toda a

população para participarem do Campeonato Municipal de Futebol 2024, Tâça Francisco da Luz.

GRANDE EXPEDIENTE: O Vereador José Paulo Hún perguntou qual foi o valor da auditoria

rcalízada pela Câmara. A Vereadora Lucéli respondeu que foi R$ 18.500,00. José Paulo então

questionou se está incluído no valor total da devolução? A Vereadora Lucéli disse que não, acredita

que não. José Paulo lembrou a todos que também ajudou a Secretaria da Agricultura onde adquiriu as

pranchas. Falou também que a Vereadora Lucéli foi infeliz ao dar uma entrevista para a televisão

relatando o incidente da tocaia que recebeu na saída da Câmara pela Vereadora Câtia, prima da

Vereadora Lucéli, aonde acusou o Vereador Zezinho e não tomou atitudes sobre a tocaia que um

vereador desta Casa recebeu no final de uma Sessão e ainda o acusou dizendo que era contra as

mulheres e fazendo parecer que era um criminoso. Parúenizou a Vereadora Lucéli por ter sido a

primeira mulher Presidente desta Casa. Mas já não poderia dizer o mesmo do marido dela, que

concorreu duas vezes seguidas a Prefeito e perdeu as duas eleições. Ressaltou que não concorda

quando ela disse foi a única Presidente devolveu valores para Salientou que a
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Vereadora Lucéli foi infeliz também quando acusou o Vereador Zezinho de ter levantado suspeitas

sobre a pessoa dela e a possíveis desvios na saúde, quando na verdade o próprio Prefeito quem

espalhou esta suspeita. Além de muitos que ouviram o Vereador Maurício também confirmou aqui na

Câmara que também ouviu. Falou também sobre as obras que estão acontecendo. Referiu-se mais

precisamente a obra dos Lumertz. Perguntou ao Jurídico se veio alguma planta ou cópia de licitação?

Afirmou também que não levará dois anos paraaobra começar a dar errado. Afirmou que os 3 metros

são bem compactados, porém o restante não é passado o rolo. Falou que na primeira chuva a água jâ

vai levar o barro. Ressaltou que quando passar um caminhão pelo outro, já vai começar a dar

problema. Afirmou que tem gente envolvida ainda naquela Ponte dos Mengue. Acrescentou que falou

com o Moacir onde o mesmo declarou que o Prefeito mandou fazer o quanto antes melhor. Citou o

exemplo da galeria, que mesmo com o asfalto socado deu problema. Pediu para ficar registrado em

ata, que está avisando o Prefeito e o Arquiteto da Prefeitura. ORDEM DO DIA: Requerimento no

0512024, de 1810312024, do Vereador José Paulo Hún ao Executivo Municipal, requer que sejam

disponibilizadas as imagens da Secretaria Municipal de Saúde de Dom Pedro de Alcântara com

urgênci4 do dia 1510312024 até os últimos dias que as câmeras tiveram alcance de Íicar gravado.

Solicita ainda, que as imagens sejam gravadas permanentemente para não serem perdidas. Em

discussão o Vereador José Paulo Hahn pronunciou-se pedindo para o Renato disponibilizar estas

imagens, onde a Letícia the acusou que estava pegando no seu pé. Citou ele, sua mulher e seu filho,

que com sol forte vão trabalhar na roça enquanto muitos no ar condicionado não vão trabalhar. Falou

que é importante porque quer ver se as câmeras mostram se ela cumpre horário. Citou o excelente

trabalho da funcioniíria Geneci. Encaminhado ao Executivo Municipal. Pedido de Providências no

0812024, de 1810312024, do Vereador Jucemar Sumara ao Executivo Municipal, solicitando que o

Executivo entre em contato com a CCR Via Sul para rcalízar a construção de uma rua paralela desde a

Comunidade de Porto Colônia até a Comunidade de São Brás no lado Leste. Em discussão o Vereador

Jucemar Sumara pronunciou-se falando que está reivindicando juntamente com o colega Luciano

Raupp, Vereador de Torres, pois com estes retomos é indispensável esta paralela. O Vereador

Romildo parabenizou o Vereador Delavi e torce para que o Prefeito lhe ouça, por que já fez vários

pedidos nestes sentido. Encaminhado ao Executivo Municipal. Projeto de Lei no 1012024, de

141031202{ do Executivo Municipal que "AUTORIZA A CONTRATAR UM SERVIDOR PARA

ATUAR NO CARGO DE AUXILIAR DE CLASSE POR EXCEPCIONAL INTERESSE PÚBLICO"

Encaminhado as Comissões de Constituição e Justiça; Educação, Saúde, Ação Social, Direitos

Humanos e Meio Ambiente. EXPLICACÁO PESSOAL: O Vereador José Paulo Hún disse que

ouviu falar que o Prefeito tem três milhões em caixa, porém ele está devendo, devendo nas estradas

horríveis. Falou sao que nas estradas que o carro. Intimouque
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o Prefeito a falar a verdade e pÍuar com este garganteio. Alertou que a rua que ajudou o padre

Adalberto a fazet em frente ao Salão Paroquial, a enxurrada estragou e ainda não amrmaram.

Garantiu que o povo nem sabe o quanto vem de dinheiro para este Município. Citou a estrada do

falecido João Marciano, só pedras. Disse que falta material. Citou a roçação que não é feitâ. Falou que

a mulher do Rafael sabe quando vai trabalhar no Miltão. Ressaltou que quando o Prefeito fala que tem

dinheiro que este é um gesto de tramposo. Salientou que é só o MDB colocar a locomotiva nos trilhos,

lá vem os vagões. O Vereador Deleon relatou que presenciou um problema no PA de Torres. Falou que

em virtude do seu cartão ser de Dom Pedro não pode ser atendido. Disse que se vira, mas se preocupa

é com os demais que irão até Iá para serem atendidos e são mandados embora. Pediu para deixar

registrado para saber se este é o padrão? Não fomecem um medicamento. Quer saber quais são os

termos de convênio? Disse que se coloca a disposição se alguém estiver passado por isso. O Vereador

Romildo disse que tanto bateu que veio a resposta do Prefeito, que tem a caneta e manda para onde

quer. Disse que o Vereador José Paulo foi acusado de perseguição, persegüção é isso. Falou que tem

volta, o Prefeito pode até se reeleger, porém uma hora vai ter volta. A volta do anzol é que pega o

peixe. Alegou que reduziram os psicólogos e Íisioterapeutas no Posto de Saúde. Acrescentou que

quando a Secretiíria voltar de ferias, vai chamar ela aqui. Relatou sobre a pracinha, aonde averiguou e

viu muito caimento e pedras soltas. Antes a desculpa era a chuva, agora faz dois meses que não chove.

Salientou sobre a falta de luz na Comunidade de São Brás, onde precisou pedir ajuda do Roseta e daí

resolveram. Uma carreta havia rebentado os fios. Agradeceu ao Rodrigo pela força. Deixou votos de

condolências a família do Mica pelo falecimento do Seúor Ludgero. Leu uma mensagem a família

enlutada. O vereador Jucemar disse que esteve na quinta-feira falando com a Assistente Social em

relação aos cursos que acontecerão no Município. Declarou sua desfiliação do PSB. Agradeceu ao

Naldo ex-presidente e ao Sandro, hoje Presidente. Agradeceu a todos e disse que saiu por motivos

pessoais. Falou do Campeonato de Futebol que se inicia no dia 2410312024 e do Campeonato de

Sinuca que participou. Salientou sobre sua viagem a Osório onde foi feita a prestação de contas do

Deputado Alceu Moreira. O Vereador Alexandre disse que usaria este espaço para falar dos recursos

recebidos. Falou que vão receber RS 450.000,00 para investimento na Gruta. Ressaltou que o

Progressista está acrescentando quase RS 800.000,00 para os cofres públicos. Afirmou que todos

ajudam atruer dinheiro. Acrescentou que recursos não são para sobrar e sim para aplicar. Falou que

conversou com um casal que não estavam conseguindo exames na Secretaria da Saúde. Pediu para

buscar informações com o convênio e ler resumidamente na Câmara. A Vereadora Lucéli dirigiu-se ao

Vereador José Paulo que não foi feito nem uma tocaia contra a pessoa dele, as pessoas envolvidas

apenas estavam assistindo a Sessão e não concordando com as atitudes do Vereador vieram apenas

conversar, Afirmou que não OS porque os acontecimentos rua, foram fora do
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recinto da Câmara. Deu explicações sobre recursos enviados a agricultura. Falou que agendaram uma

reunião com o Promotor para pedir conselhos em relação as atitudes do vereador e o mesmo

perguntou porque não caçaram este Vereador? Lucéli acrescentou que não sabiam que uma visita ao

Promotor iria virar um caso e parar na Polícia Federal. Lembrou que foi criada apenas pela sua mãe e

mesmo assim teve uma ótima educagão e não vai permitir que ninguém manche a sua índole. Nada

mais havendo a tratar foi encerrada a Sessão ás 20h12, da qual foi lavrada a presente Ata, que após

discutida e aprovada será assinada pela Presidente e Secretário.

il,É*,,/ MÚerU
NATANAEL EVALDT BEHENCK

Presidente

q
Secretrírio
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